

Victoria Peak

Soumis par Perrine
02-12-2008

S'il est un point de vue incontournable sur Hong-Kong, c'est bien "The Peak" ! Un immeuble perché à 396 m sur la colline Victoria, et auquel on accède par un tram inauguré en 1888, soit il y a 120 ans. Il passe de 28 m au dessus de la mer au sommet en 1km400 et 7 minutes.

{xtypo_sticky} Photo depuis le Victoria Peak {/xtypo_sticky}

Depuis la terrasse panoramique, et même depuis les sentiers alentour, nous avons une vue splendide sur la ville et la baie. Les photographes professionnels vous proposent une photo de vous devant la ville. Les réglages ne sont pas évident à faire, mais nous avons réussi à nous affranchir de leurs services.

Nous avons passé une journée entière sur les sommet de Hong-Kong, accumulant les vues de la ville de jour comme de nuit.